

# Regeln auf dem Schulhof



- In der Pause spiele ich auf dem Schulhof. Ich gehe nur in das Schulgebäude, wenn ich auf die Toilette muss. Ich gehe allein und spiele dann wieder draußen.
- Ich verlasse nicht den Schulhof. Zur Pausenzeit halte ich mich draußen auf. Ertönt der Schulgong, laufe ich zum Treffpunkt. Dort holt unsere Lehrkraft uns ab und geht mit uns ins Schulgebäude.
- Pflanzen und Bäume sollen auf unserem Schulhof blühen und wachsen.
- Ich achte auf einen sauberen Schulhof und werfe meinen Müll in den Mülleimer.
- Klettern darf ich auf den Klettergerüsten. Das Tor wird nur zum Fußballspielen genutzt.
- Fußball spiele ich in den erlaubten Bereichen. Ich nutze die Schul-Fußbälle. Sollte der Ball über den Zaun fliegen, hole ich eine Lehrkraft. Im Schulgebäude halte ich den Ball immer in der Hand.
- Ich kann im Sandkasten Löcher buddeln und Burgen bauen. Ich werfe nicht mit Stöcken, Steinen, Sand oder Schneebällen.
- Ich kann mit bis zu sieben anderen Kindern auf das drehende Karussell.
- Auf den Bänken, Tischen oder den Tischtennisplatten kann ich sitzen und lesen, malen oder mich unterhalten.
- Hängen oder sitzen kann ich auf der Turnstange, aber nicht in den Basketballkörben.
- Ich kann mir nach der Lernzeit Spielzeuge und Fahrzeuge ausleihen, muss diese aber wieder zurück zum Schuppen bringen. Mein eigenes Spielzeug lasse ich zuhause.

